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"Mi congratulo con la Procura 
della Repubblica di Foggia e la 
Squadra Mobile della Questura di 
Foggia per l'importante 
operazione investigativa che ha 
portato all'arresto, con 
detenzione in carcere, dei 
presunti responsabili dei gravi e 
pericolosi atti intimidatori posti 
in essere nei confronti di un 
valente tutore della sicurezza e 
della legalità, mettendone a 
repentaglio l'incolumità e quella 
dei suoi familiari conviventi" - ha 
dichiarato il Prefetto di Foggia 
Maurizio Valiante. 

Arresti per gli atti intimidatori 
al poliziotto. Parla il Prefetto.

"E' una dimostrazione chiara e 
tangibile della particolare e 
incisiva attenzione che si sta 
ponendo al territorio di Orta Nova, 
al centro dell'area dei Cinque 
Reali Siti, contrassegnato da 
radicati e profondi fenomeni di 
criminalità anche organizzata, 
dove le Forze di Polizia stanno 
esercitando con grande dedizione 
e competenza professionale una 
encomiabile ed incessante azione 
a garanzia delle esigenze di 
sicurezza di un territorio 
problematico e diff icile". 



L’attività d’indagine, coordinata 
dalla locale Procura della 
Repubblica e svolta dal personale 
della Squadra Mobile della 
Questura di Foggia, veniva avviata 
a seguito del tentativo di incendio 
dell’abitazione del poliziotto, sita a 
Orta Nova, avvenuto il 17 giugno 
scorso con l’impiego di due taniche 
di benzina da 15 litri ognuna. In tale 
occasione, solo l’intervento 
tempestivo del Sovrintendente 
della Polizia di Stato permetteva di 
evitare che l’incendio 
dell’abitazione potesse comportare 
gravi conseguenze per tutta la sua 
famiglia, ivi dimorante. Non 
soddisfatti di tale azione, nelle 
notti immediatamente successive, 
e in particolare il giorno 19 e 20 
giugno, i soggetti incendiavano due 
autovetture di proprietà di parenti 
dello stesso poliziotto. 

• CRONACA

La Polizia di Stato, nel corso della serata  del 25 
settembre 2023, ha dato esecuzione ad un’ordinanza di 
custodia cautelare in carcere, emessa dal Giudice per le 
indagini preliminari presso il Tribunale di Foggia, nei 
confronti di n. 4 soggetti di Orta Nova e Stornarella, 
sottoposti alle indagini preliminari per atti intimidatori 
perpetrati ai danni di un poliziotto in servizio presso la 
Squadra Mobile di Foggia.

INTIMIDAZIONI PER 
UNA VILLETTA ABUSIVA

Le indagini svolte dagli investigatori, 
anche mediante la minuziosa analisi 
delle immagini delle telecamere di 
video-sorveglianza, permettevano di 
ricostruire la dinamica degli eventi e 
di raccogliere elementi di reità a 
carico dei quattro soggetti in 
relazione alle citate azioni delittuose. 
Dalle indagini emergeva, altresì, che 
il movente sarebbe riconducibile al 
sequestro per abusivismo edilizio, 
e�ettuato il 16 giugno u.s. da 
personale della locale Questura e 
della Polizia Locale di Orta Nova, di 
una villetta di proprietà della 
fidanzata di uno degli arrestati, sita a 
poca distanza dall’abitazione della 
parte o�esa. Il vile gesto, che 
avrebbe potuto avere ben più gravi 
conseguenze, sarebbe pertanto 
riconducibile alla funzione di 
poliziotto, ricoperta dalla parte 
o�esa.



La solidarietà del sindaco Pasquale Marchese alle tre 

vittime del vile atto intimidatorio: “Piena collaborazione 

con le Forze dell’ordine per assicurare alla giustizia i 

colpevoli. I cittadini di Castelluccio Valmaggiore rifiutano 

ogni genere di intimidazione, pressione e violenza”.

“Esprimo piena solidarietà a nome dell’intero Consiglio 

comunale alle vittime del vile atto intimidatorio che, nella 

scorsa notte, ha sconvolto l’intera comunità di 

Castelluccio Valmaggiore. Confido nel lavoro dei 

carabinieri che stanno indagando per assicurare alla 

giustizia colui o coloro che si sono resi responsabili di un 

gesto violento e assurdo”. Così il primo cittadino di 

Castelluccio Valmaggiore, Pasquale Marchese, 

all’indomani dell’incendio doloso che ha coinvolto tre 

vetture: la Fiat 500 di una dipendente comunale, la 

Renault Captur della proprietaria di un ristorante locale 

e la Seat Ibiza di un agricoltore. 

“Questa mattina, in Comune – ha aggiunto il sindaco 

Marchese –  c’è stato già un primo confronto alla 

presenza del Maggiore della Compagnia dei Carabinieri 

di Lucera, Marco Vivaldi, del Maresciallo del Comando 

dei Carabinieri di Faeto, Giovanni Lapio, della Giunta, del 

presidente del Consiglio Comunale Pasquale Festa, 

dell'agente di polizia locale Carlo Riccio e del Tecnico 

Comunale Antonio Manna. Nel pomeriggio di oggi ci sarà 

un incontro con tutti i consiglieri comunali di 

maggioranza e minoranza per fare il punto della 

situazione. A breve, inoltre, sarà convocato un consiglio 

comunale straordinario monotematico sul tema legalità, 

alla presenza di rappresentanti delle Forze dell’Ordine. I 

cittadini di Castelluccio Valmaggiore rifiutano ogni 

genere di intimidazione, pressione e violenza. Da parte 

nostra è assicurata piena collaborazione agli inquirenti”. 

Le indagini stanno procedendo speditamente grazie alla 

collaborazione dell’amministrazione comunale e alla 

presenza di videocamere di sorveglianza presenti nelle 

zone degli incendi.  

Incendio auto a Castelluccio Valmaggiore, 
a breve Consiglio comunale straordinario 



Lucrezia Cilenti (consigliere provinciale 
con delega all’Ambiente), Noè Andreano 
(Sindaco di Casalvecchio di Puglia e Vice 
Presidente Anci Puglia), Giuseppe Pitta 
(Sindaco di Lucera) , Alessandro Delle 
Noci (Assessore Regionale alle Attività 
Produttive), Gianfranco Lopane 
(Assessore Regionale al Turismo). A 
seguire si terranno gli interventi di 
Michele Emiliano (Governatore della 
Puglia), Dario Vassallo (Presidente 
Fondazione Angelo Vassallo), Rosario 
Cusmai (Coordinatore provinciale di 
CON), Gianni De Rosa (Coordinatore 
Cittadino CON), Maria Aida Episcopo 
(Candidata Sindaco di Foggia).

“Siamo la novità di questa campagna 
elettorale che vedrà il centrosinistra 
tornare al governo della Città”. È il 
messaggio che la lista “ CON Foggia” vuole 
lanciare a due giorni dall'incontro di 
presentazione dei candidati alla presenza 
del Governatore Emiliano e di tanti 
autorevoli ospiti.

" C O N "  S A R A'  L A  N O V I TA '  
DI QUESTE ELEZIONI
Venerdì 29 settembre alle ore 18.30 
presso il cinema Cicolella in viale XXIV 
Maggio a Foggia si ritroveranno i 
candidati di “CON Foggia” per lanciare 
messaggi importanti in una campagna 
elettorale che deve essere improntata sui 
programmi, sulle cose da fare, sulla 
capacità di determinare un vero e 
radicale cambiamento. L’incontro sarà 
aperto dai saluti del Presidente della 
Provincia Nobiletti a cui faranno seguito 
Michele Boccardi (coord. Regionale 
CON), Luciana Laera (Sindaco di 
Putignano e Vice Presidente Anci  
Puglia), Giuseppe Tupputi (capogruppo 
alla Regione Puglia di CON),

ELEZIONI



In breve

Venerdì 29 settembre il Ministro 

dell’Ambiente e della Sicurezza 

energetica, on. Gilberto Pichetto Fratin, 

sarà a Foggia. Alle ore 17.15: Outside 

Hotel, Piazza Caduti sul Lavoro 1 

(Foggia), incontro del Ministro on. 

Gilberto Pichetto Fratin e del candidato 

sindaco Raffaele Di Mauro con i 

rappresentanti delle associazioni di 

categoria, gli imprenditori e gli esperti 

del settore ambientale ed energetico

Alle ore 18.10: spostamento al 

comitato Di Mauro Sindaco, 

Corso Vittorio Emanuele 23 

(Foggia). incontro pubblico del 

Ministro on. Gilberto Pichetto 

Fratin, del Commissario 

regionale di Forza Italia on. 

Mauro D’Attis e del candidato 

sindaco Raffaele Di Mauro con i 

candidati al Consiglio comunale 

della lista di Forza Itali

Ministro Pichetto venerdì a Foggia a 
sostegno del candidato Di Mauro

Replica del candidato 
De Sabato alla Episcopo

"Trovo irricevibile il tentativo dell'Episcopo di 

operare una distorsione dei fatti eludendo 

la percezione diffusa in gran parte 

dell'opinione pubblica della sua 

inadeguatezza alla carica di Sindaco 

attraverso il ricorso all'uso strumentale del 

vittimismo" sottolinea Antonio De Sabato. 



"Le Famiglie e le Neurodiversità" 
è questo il tema del primo 
incontro conviviale organizzato 
dal Rotary Club Foggia 
Capitanata, presieduto dall'avv. 
Gianni Cerisano, e che si terrà il 
28 settembre alle ore 19.45 presso 
il Ristorante in Fiera Samì, in 
Viale Fortore 155, a Foggia.

Il relatore, l'avv. Francesco 
Bruno, Presidente della 
Fondazione Pugliese per le 
Neurodiversità, parlerà delle 
dinamiche familiari che si 
innescano con la nascita di un 
figlio con neuro diversità. 
Un'esperienza intrisa di tante e 
variegate emozioni e 
sentimenti.

U N  T E M A  I M P O R TA N T E  E   
MOLTO DELICATO



Grano, Sicolo: “Bene la CUN, Puglia 
decisiva, ma la battaglia continua”

“La riattivazione della CUN, la Commissione 
Unica Nazionale sul prezzo del grano, è una 
buona notizia ed è un punto di partenza, 
segno che la straordinaria mobilitazione CIA 
di questi mesi ha cominciato a dare i suoi 
frutti. La Puglia è stata decisiva”. “La 
battaglia però continua sui contratti di 
filiera, i controlli nei porti sul grano 
importato e le misure di Granaio Italia”. 
Esprime una cauta soddisfazione Gennaro 
Sicolo, presidente CIA Puglia e 
vicepresidente nazionale di CIA Agricoltori 
Italiani, ma non molla di un centimetro sugli 
obiettivi ai quali l’organizzazione sta 
lavorando duramente da mesi con 
manifestazioni, sit-in, una petizione 
(https://chng.it/zVC8sWyT75) che ha 
superato le 72mila firme e ha ottenuto 
l’adesione di oltre 40 comuni pugliesi, oltre 
al sostegno di Regione Puglia, ANCI Puglia, 
dell’ente Provincia di Foggia e di diverse 
associazioni di consumatori.
APPELLO AI CONSUMATORI. “Ed è proprio 
a loro che continuiamo a rivolgerci”, 
aggiunge Sicolo, “perché ai consumatori 
chiediamo di sostenere questa battaglia 
acquistando solo ed esclusivamente pasta 
realizzata al 100% con grano italiano”. “É 
importante principalmente per due motivi: il 
primo è che i nostri standard qualitativi e di 
sicurezza alimentare non hanno eguali al 
mondo; il secondo è che così facendo 
contribuiremo tutti a dare un futuro alla 
cerealicoltura italiana, un settore che ha 
un’enorme importanza e valenza non solo 
dal punto di vista produttivo, economico e 
occupazionale, ma anche dal punto di vista 
sociale e culturale. Il grano è la nostra 
storia, la nostra identità, il nostro paesaggio.

Dobbiamo tutelare il grano italiano. Lo 
ripeto: ai consumatori chiediamo di leggere 
bene le etichette e di acquistare e 
consumare esclusivamente pasta realizzata 
al 100% con grano italiano. La sovranità 
alimentare si difende innanzitutto a partire 
dalle nostre scelte consapevoli al 
supermercato”.
LA PETIZIONE. 
“La nostra petizione nazionale 
(https://chng.it/zVC8sWyT75) ha superato 
le 72mila firme. Esortiamo i cittadini a 
firmare questa petizione, arriviamo a 
100mila firme per dare forza alla 
piattaforma di misure che assicurino 
trasparenza sui mercati, tracciabilità vera e 
puntuale della provenienza e la sicurezza 
alimentare del grano utilizzato per 
produrre la pasta. L’attivazione della CUN 
dimostra che lottare tutti insieme e non 
mollare di un centimetro porta risultati. E 
allora firmate la petizione, non molliamo, 
perché la battaglia è lunga ma dobbiamo 
continuare a combatterla per la salute e il 
futuro dei nostri figli, l’avvenire della nostra 
agricoltura, la nostra sovranità alimentare”.
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T E R R I T O R I O

20
23Sapori turistici 

per il Tavoliere

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Un libro che 
racconta 
Deliceto



Alto Tavoliere 
bellezza reale 

e digitale.  
Turismo anche 

in autunno
La ‘carovana’ di Divini Sapori, con 
l’evento di domenica 24 settembre, ha 
dato la possibilità di rappresentare anche 
a San Paolo di Civitate una comunità che 
desidera custodire e valorizzare i propri 
tesori e affermare quell’identità che il Gal 
Daunia Rurale 2020 ha inteso rafforzare, 
finanziando progetti di cooperazione 
come questo, che vede San Severo nel 
ruolo di Comune capofila col 
coordinamento di Doc Servizi". É Pasqua 
Attanasio, presidente del Gal Daunia 
Rurale 2020, a esprimere la propria 
soddisfazione per l’esito degli eventi di 
domenica 24 settembre che hanno 
portato a San Paolo di Civitate 
l’appuntamento con Divini Sapori. Il 
percorso che sta compiendo il progetto è 
un successo anche per la 
documentazione digitale e la 
valorizzazione innovativa che promuove 
il patrimonio materiale e immateriale 
dell’Alto Tavoliere. Divini Sapori, infatti, 
sta documentando e promuovendo, anche 
attraverso materiale video-fotografico e 
sui social, le ricette della tradizione, 
preziose eccellenze in campo 
agroalimentare ed enogastronomico, e 
poi ancora i dialetti, la musica e la 
bellezza dell’Alto Tavoliere, percorrendo 
quest’area paese per paese, città per 
città.

San Severo, comune capofila del progetto, 
è stata una delle prime tappe del tour di 
Divini Sapori: “Ci abbiamo creduto da 
subito in questo progetto”, dichiara 
Francesco Miglio, sindaco di San Severo, “i 
risultati e la partecipazione che stiamo 
riscontrando confermano che avevamo 
ragione e che insieme si lavora meglio”. Ai 
fornelli, davanti a un pubblico curioso e 
coinvolto, lo chef Luca Trabalzini (nella 
foto) si è divertito a combinare insieme le 
materie prime di questo territorio 
straordinariamente ricco dal punto di vista 
delle produzioni agroalimentari. Accanto a 
lui, a condurre la serata, il conduttore e 
food reporter Nick Difino che ha aggiunto 
verve all’evento. Sempre godibili, inoltre, 
canzoni e melodie suonate e interpretate 
da i Cantori di Civitate. Divini sapori 
continua: il 7 ottobre sarà ad Apricena e 
l’8 ottobre a Poggio Imperiale.



Deliceto Nel Mondo e nuova donazione
Una sede della Pro Loco gremita di persone ha accolto la presentazione del libro 
Deliceto on air Nel Mondo con la partecipazione del sindaco Pasquale Bizzarro, 
del presidente dell’associazione, Tino Baldassarro e dell’autore del libro, il 
giornalista  Pasquale Petrella. E c’è stato il tutto esaurito per il libro che avrà la 
necessità di una ristampa visto che sono già state raccolte altre richieste per 
averlo. E così, dopo i cinquecento euro andati in donazione ai missionari in Sud 
Sudan, Nuova Guinea e Colombia col progetto Un Fiore per Padre Mattia e un 
Pugno di riso per suor Rosa, con la vendita degli altri libri, fino ad esaurimento, è 
arrivato anche  un nuovo contributo, di duecento euro, questa volta  per la Pro 
Loco destinato a tener viva la webcam che inquadra il piazzale Belvedere, il 
Castello e la chiesa Madre dedicata al Ss Salvatore, un occhio sul paese molto 
apprezzato dagli emigrati. Durante la presentazione è emerso il grande legame 
che continua ad esistere fra gli emigrati, anche da oltre quarant’anni, e il proprio 
paese di origine. Nel libro ci sono infatti le testimonianze di una cinquantina di 
delicetani emigrati in ogni parte del Mondo, dal Canada, agli Stati Uniti, 
dall’Argentina all’Australia, dalla Repubblica Dominicana all’Inghilterra e alla 
Germania, senza dimenticare la Malesia e poi le tantissime città del Centro e Nord 
Italia. E a conclusione degli interventi, molto graditi anche da parte del pubblico 
presente, la promessa per dare una continuità, magari con nuovi progetti, a 
questa esperienza che tiene legati in maniera diretta gli emigrati al paese natio.
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IL FOGGIA HA BISOGNO 
DEL SUO PUBBLICO

Inserto sportivo



IN ATTESA DI FOGGIA-TURRIS

La sfida di domenica tra Foggia e 
Turris può essere considerata senza 
dubbio la più interessante tra quelle di 
cartello. Ci sarà il derby Taranto-
Audace Cerignola e anche Benevento-
Crotone. Ma il match dello Zaccheria 
vedrà di fronte la squadra con il 
miglior attacco e la squadra con una 
delle migliori difese del torneo. Fino ad 
oggi i corallini guidati dal tecnico 
Bruno Caneo ha segnato 13 reti in 5 
gare. Nella passata stagione, dopo la 
quinta di campionato, solo la 
corazzata Catanzaro aveva fatto 
meglio con 17 reti. Rispetto al resto, 
nella Turris sono andati in rete ben 7 
giocatori. Oltre al miglior realizzatore 
con 3 reti, Riccardo Maniero, ci sono 4 
giocatori (Nocerino, Cum, 
Scaccabarozzi  e D’Auria) e con due 
reti a testa. Infine, Concetta e 
Giannone con una rete. La sconfitta 
contro il Picerno non deve ingannare. 
In questa primissima parte di stagione 
i ragazzi di mister Caneo stanno 
giocando un bel calcio, veloce e 
dinamico. Dall’altra parte ci sarà il 
Foggia i mister Cudini. Un attacco che 
segna con il contagocce ma che fino a 
questo momento si è dimostrato 
efficace in termini di punti conquistati. 

Dopo la sconfitta di Taranto (2-0) i 
rossoneri non hanno più subito gol. 
Questo è sicuramente un dato 
incoraggiante. Il reparto difensivo ha 
fornito ottimi elementi per credere 
che il futuro del Foggia parta dal 
basso. La linea a quattro che ha dato 
maggiori garanzie è formata da 
Garattoni sulla corsia di destra, 
Marzupio e Carillo centrali e Capitan 
Rizzo sulla fascia sinistra. Basti 
pensare che l’anno scorso, allo stesso 
punto in campionato, i rossoneri 
avevano già subito 11 reti. Se si 
mettono a confronto le ultime 
quattro stagioni quella attuale è 
sicuramente la migliore. Almeno in 
queste prime battute. Domenica lo 
spettacolo è garantito soprattutto 
perché sugli spalti torneranno i tifosi 
che sono l’anima di questo sport.

DI GIANNI GLIATTA

SQUADRA IN CRESCITA, MA ORA CI VUOLE 
IL SOSTEGNO DEI TIFOSI ALLO ZACCHERIA



................................................Il Cerignola merita 
qualcosa in più...

DI DAVIDE PITEO
Sette punti in 5 partite, 1 vittoria ben 4 
pareggi, nessuna sconfitta, questo è il 
ruolino di marcia avuto nelle prime 5 gare di 
campionato del Cerignola, ruolino di marcia 
senza dubbio di tutto rispetto, a tali dati 
bisogna aggiungere un gioco veloce ed una 
squadra ben messa in campo. Score ottimo 
tenuto conto che siamo solo ad inizio 
stagione, dove la forma fisica non è ancora al 
meglio,le gambe sono ancora un po’ pesanti 
e soprattutto l’intesa di squadra deve 
crescere essendo arrivati giocatori nuovi, 
tutti fattori che non bisogna minimamente 
dimenticare, però eppur vero che allo stato 
attuale la selezione ofantina soffre di una 
insolita pareggite, il che non è 
assolutamente un male perché ad ogni modo 
in classifica si porta sempre un buon 
punto,ed è anche vero che a Crotone solo la 
sfortuna ha condizionato una gara in cui le 
cicogne avrebbero meritato l’intera posta in 
palio. Però eppur vero che in casa gialloblu 
bisogna tornare a vincere, cosa che manca 
dalla terza di campionato, come confermato 
dallo stesso Martinelli nel dopo match 
contro la Juve Stabia “Quarto 
pari,sicuramente pretendiamo di più, 
vorremmo avere più punti in classifica, però 
dobbiamo cercare di vedere il nuovo 
percorso tecnico intrapreso dalla squadra. 
Ad oggi penso che le prestazioni siano tutte 
di buon livello, ovviamente c’è tanto da 
lavorare, di questo ne siamo consapevoli,per 
questo cerchiamo di farlo con tranquillità. . Il 
calcio è fatto di episodi, quindi dobbiamo 
continuare a lavorare come stiamo facendo, 
probabilmente dobbiamo mettere qualcosa 
in più per riuscire nella conquista dei tre 
punti. Si è concluso un miniciclo abbastanza 
dispendioso

Ora abbiamo diversi giorni per ricaricare 
le batterie e  per preparare la partita con 
il Taranto, pensiamo a lavorare di giorno 
in giorno cercando di migliorarci,senza 
dubbio ci toglieremo delle soddisfazioni”. 
In tanto sia sulle rive ofantine che in casa 
tarantina, si comincia nella preparazione 
del derby che andrà in scena domenica 
pomeriggio,ma quale sia lo stadio che 
ospiterà la gara non è ancora dato 
saperlo, perché la società rossoblu ha 
chiesto il rinvio della gara, visti i lavori in 
corso alla Iacovone. Ricorso non accolto 
dalla Lega che in un comunicato ha fatto 
chiaramente capire che il derby dovrà 
giocarsi “Non è possibile disporre rinvii 
della predetta partita di Campionato, dar 
corso senza indugio agli adempimenti 
richiesti tenuto conto che, ai sensi delle 
vigenti disposizioni del Codice di 
Giustizia Sportiva, il Giudice Sportivo, 
qualora dovesse ritenere la società 
responsabile di fatti o situazioni che 
hanno impedito la regolare effettuazione 
di una gara, può irrogare la sanzione 
sportiva della perdita della stessa con il 
punteggio di 0-3". Dunque tra una partita  
da preparare ed uno stadio da trovare, il 
derby tra Taranto e Cerignola, è già 
entrato nel vivo. 



Nel week end appena trascorso si svolti i 
campionati regionali cadetti e cadette a 
Molfetta. Ultimo test importante prima dei 
campionati nazionali che si svolgeranno a 
Caorle il 7 e l’8 ottobre. L’US Foggia conquista 2 
ori, 5 argenti e 4 bronzi. Sale sul gradino più 
alto del podio Dimitri Maraia, classe 2008. Nel 
salto triplo atterra a 12.65 al quarto salto, con 
un vento superiore al limite (3 m/s). Il giovane 
saltatore vanta un primato di 12.59 mt che lo 
colloca tra i migliori venti under 16 italiani. 
Dimitri conquista anche la medaglia di bronzo 
nel salto in lungo con la misura di 5.38 metri. La 
seconda medaglia d’oro parla femminile ed 
arriva dal salto con l’asta. Si tratta di Francesca 
Lannunziata, classe 2009. L’astista allenata da 
Davide Colella supera l’asticella a 2.20 mt. 
Quest’anno Francesca ha saltato 2.75 metri, una 
delle migliori prestazioni di categoria. 
Francesca ha vinto l’argento anche nel 
giavellotto con la misura di 27.83 metri. Sempre 
nel salto con l’asta femminile l’US Foggia 
conquista anche l’argento con Giulia Finizio e il 
bronzo con Costanza Finizio. Ottima medaglia 
d’argento per Alessia Perona (in foto) nella 
marcia 3 km. 

L'atletica foggiana brilla 
ai campionati under 16

L’atleta, allenata da Romeo Tigre, 
chiude la sua gara con un crono di 
15’21”27. Un tempo che le permette di 
staccare il pass per i campionati 
italiani under 16. Inoltre, con questo 
risultato la giovane marciatrice è 
sesta a livello nazionale. Bene anche 
la velocità con Saverio Stellato che 
guadagna la medaglia d’argento negli 
80 metri. Al traguardo ferma il 
cronometro sul tempo di 9”65. Altro 
argento dal salto triplo con Giuseppe 
Beneduce. Sul gradino più basso del 
podio salgono invece Martina 
Lannunziata negli 80 ostacoli e 
Simona Martino nei 300 ostacoli. 
Prossimo appuntamento a Caorle per 
i campionati nazionali individuali e 
per regioni cadetti. Tra gli atleti e le 
atlete dell’US Foggia parteciperanno 
nella rappresentativa pugliese Alessia 
Perona (marcia), Francesca 
Lannunziata (asta), Martina 
Lannunziata (alto), Dimitri Maraia 
(triplo), Saverio Stellato (80 m e 
staffetta 4×100).

Di Gianni Gliatta



Mail redazione:
redazione@foggiapost.com

redazionefoggiapost@gmail.com

Foggia Post quotidiano serale digitale edito da Cooperativa San Francesco Antonio Fasani
Via Mandara a Foggia. Registrazione al Tribunale di Foggia 2445/2021

Direttore responsabile: Roberto Parisi - Direttore Editoriale: Carlo Rubino
Sito dove scaricare il giornale: www.foggiapost.com

Foto del Foggia Calcio: Luigia Spinelli. La collaborazione al giornale si intende gratuita


